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Jorge Fernández Menéndez JFM ¿Cuáles son los
principales puntos los
principales capítulos de la
estrategia de la Cruzada
contra el hambre
Rosario Robles RR Para

empezar todo tiene que ver con el tema
alimentario nosotros estamos hablando
de instalar aquí 400 comedores comu
nitarios de incorporar a más de 26 mil
familias a la tarjeta Sin Hambre y al
programa Oportunidades que es acceso
a la alimentación y el tener una cobertu
ra universal de nuestros adultos mayores
que es también un ingreso que les permite
alimentarse

También significa trabajar en proyec
tos productivos que fortalezcan la capa
cidad de generación de ingreso de estas
familias esto es uno de los aspectos cen
trales lo otro tiene que ver con el tema de
servicios y de calidad de la vivienda hay
contrastes y hay rezagos importantes en
la región y trabajaremos con una mezcla
de recursos de Sedesol y las presidencias
municipales para de alguna manera lo
grar que los recursos que vienen de la fe
deración a los municipios cumplan con
éstas demandas

JFM ¿Que se canalicen a donde tie
nen que ir
RR El tema del agua del drenaje de
la electrificación y sobre todo en las
zonas urbanas estamos hablando
que más del 60 de éstas personas
en condición de pobreza en la re
gión están en las zonas urbanas en
Apatzingán en Lázaro Cárdenas
en Uruapán en Los Reyes

JFM Lo que implica también
la violencia que ha habido y
la cantidad de jóvenes tie
nen entre 15 y 25 años que
son víctimas de
RR Así es tienenque ser ellos
una parte muy importante de i

ésta estrategia y las mujeres porque yo
creo que ellas son nuestras principales

aliadas en esta tarea de reconstruir el te
jido social estamos hablando de sus hi
jos En las zonas urbanas es algo también
bien interesante significa un cambio con
relación a lo que se instrumentó antes en
gobiernos pasados es la estrategia con
junta que realizaremos la Secretaría de
Gobernación a través del programa de
Prevención de la Violencia y del Delito
Secretaría de Desarrollo Urbano desde
su programa de Habitat y rescate de es
pacios públicos así como la Secretaría de
DesarroEo Social a través de la Cruzada
contra el Hambre Tenemos polígonos
conjuntos de actuación y en lugar de que
cada uno llegue por su lado estaremos
trabajando de manera conjunta en tres
ciudades que son Lázaro Cárdenas
Uruapan y Apatzingán
JFM ¿No es conflictiva la relación
cuando hay tantas dependencias
RR No porque tenemos una Comisión de
Coordinación Interinstitucionaly porque
nos aüneamos en función del territorio El
territorio es nuestro punto nuestro foco
ahí es donde tenemos que dirigir aver es
te es el territorio que está en condición de
pobrezay de desigualdad y ahí es a donde
hay que dirigir los programas entonces
el territorio nos alinea a todos nos hace
concurrir de alguna manera

JFM Pero además la gente tiene que
tener la garantía de que todo esto
ocurra relativamente rápido
RR En el caso de la estrategia de co
medores comunitarios que además se
convierten en espacios de convivencia
porque están las madres cocinando los
niños las niñas etc Ahí también recu
peras ese espacio de convivencia que es
muy importante Estamos planteando
un plazo de tres meses para los 400 co
medores que nos mandato el presidente
Enrique PeñaNieto al mismo tiempo ar
ticular toda la estrategia Nosotros esta
mos esperando resultados muy rápidos
estaremos regresando a diversos puntos
de la región cada 15 días a supervisar per
sonalmente cómo se está desarrollando
toda esta estrategia
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JFM ¿Cómo se va a coordinar la parte
de seguridad con la parte de política
social

RR En principio nuestro comisionado es
el articulador y de hecho se llama para la
Seguridad y el Desarrollo Integral
JFM ¿A través de Alfredo Castillo se
coordinarán ambas
RR Exactamente Y por otro lado el
secretario de Gobernación es el que nos
coordina a todos nosotros en este esfuer
zo De hecho los diversos secretarios que
tienen que ver con los programas sociales
del gobierno que no es solamente Sede
sol todos estamos bajo la coordinación
del secretario de Gobernación que es el
que lleva y el que tiene en sus manos toda
esta estrategia

JFM Se cumple un año de la Cruza
da contra el Hambre ¿qué evalua
ción hace al respecto
RR Pues una evaluación optimista

en el sentido de que pues tenemos
esta satisfacción de que tres mi
llones de esos siete que nos plan
teamos como población objetiva
ya comen mejor que cuando no
sotros llegamos y eso ya es bien
importante porque estamos ha
blando de niños niñas muje
res de personas ya grandes que
tienen una mejor aumentación
y que hemos construido todo
un esfuerzo interinstitucio
nal que no había Eramos el
gobierno archipiélago es
decir cada quién tenía su
ínsula y cada quien llegaba
por su lado hoy hay una
estrategia hay instancias
creadas específicamente
para esta coordinación
y estamos trabajando en
el territorio en articula
ción con los tres niveles
de gobierno Yo creo
que esto ya es un gran
cambio í
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